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Ata da 5ª Assembleia Geral de dois mil e vinte e três, do Sindicato dos Trabalhadores em Educação 

da Universidade Federal de Itajubá (Sintunifei), realizada aos quinze dias do mês de março de dois 

mil e vinte e três. Reunião virtual através do Google Meet, com início às 16h. (dezesseis horas). Com 

a seguinte pauta única: posicionamento do Sintunifei sobre a proposta de reajuste salarial apresentada 

pelo governo para  categoria. A Mesa Diretora dessa assembleia foi composta por: José Airton de 

Freitas (Presidente), Emerson Luciano dos Santos (Tesoureiro); Paulo Rodrigo Pinto, (Secretário), e 

Paulo Sérgio Marques (Suplente Tesoureiro). Os demais presentes nesta Assembleia-Geral são os 

filiados que acessaram a reunião virtual através do Google Meet, por meio do link 

meet.google.com/kqq-wmgj-tmq. Iniciando a reunião o Sr. Presidente passou a informar que a 

Federação de Sindicatos de Trabalhadores Técnico-administrativos em Instituições de Ensino 

Superior Públicas do Brasil – Fasubra, em sua plenária nacional estatutária, orientou as bases a 

realizarem assembleias gerais para discussão, aprovação ou não da proposta de reajuste salarial 

emergencial, apresentada pelo governo federal, por meio do ofício nº12917/2023MGI, de 14 de 

março de 2023,  de reajuste linear no percentual de 9% sobre a atual remuneração total, a vigorar a 

partir de 1º de maio de 2023 e mais um adicional de R$ 200,00 no auxílio alimentação. Nesse 

sentido, abriu a palavra pra discussão do tema. Após ampla discussão declarou regime de votação, 

com as seguintes opções: “a” (sim a proposta de reajuste emergencial) “b” (não a proposta de reajuste 

com nova rodada de discussão para elaboração de proposta alternativa). Após votação, apurou-se a 

vitória por unanimidade da opção “a”. Na sequência, o Senhor Presidente informou à assembleia que 

a decisão tomada será enviada à Federação de Sindicatos de Trabalhadores Técnico-administrativos 

em Instituições de Ensino Superior Públicas do Brasil – Fasubra para que se junte aos demais 

resultados das assembleias de base. Depois de cumprida a pauta única e não havendo quem quisesse 

fazer uso da palavra, o Presidente declarou encerrada a reunião às 16h37min (dezesseis horas e trinta 

e sete minutos), agradecendo a presença de todos a ata vai por mim lavrada e Assinada, Valéria 

Cristina dos Santos como Secretária e José Airton de Freitas como Presidente.   
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